

Unsere historischen Bilder

Zwei Fotos aus den 50er Jahren wollen wir heute vorstellen. Wir schauen in eine Zeit, die kaum noch vorstellbar ist, in die Zeit der Kuhgespanne und der alten Bauernhäuser. Dabei sind diese so schön eingefangenen Dorfszenen gerade mal 50 Jahre alt!



Unser erstes Foto führt uns auf den alten Marktplatz. Ein Strohwagen steht mitten darauf davor hat sich ein Ochsengespann postiert, also ein enormes Verkehrsaufkommen! Schauen Sie sich einmal die Bebauung des Marktplatzes an. Rechts ist die alte Scheune der Gastwirtschaft Stein zu erkennen, vor der Kirche stehen Bäume, man kann den Turm gar nicht erkennen. Und am Haus Hotek steht noch der alte Schlauchturm vom Spritzenhaus! So kann man sich das dörfliche Leben in Mihla gut vorstellen!



Aber auch das zweite Foto hat es in sich. Wir blicken in die Münsterstraße, in Richtung „Tor“. Alle Gebäude, die hier zu sehen sind, haben sich grundlegend verändert! Rechts das frühere Geschäft bei „Rink“, davor wieder das unausweichliche Ochsengespann. Das alte Wohnhaus von Familie Weber steht noch und vor Egon Nowatzkys Wohnhaus steht ein alter Lanz- Traktor. Sicher ist gerade Mittagszeit

und Egon hat eine Pause eingelegt...

Ich finde, ganz tolle Aufnahmen, die leider für die meisten jüngeren Mihlaer schon so richtig Geschichte sind!

- Ortschronist -